

Des investissements en perspective, sans toucher aux taux d'imposition

Les élus de Samer se sont réunis à l'hôtel de ville afin de délibérer sur le budget 2019. La fixation des taux d'imposition et les travaux à venir étaient également à l'ordre du jour du conseil municipal.

SAMER.

1 Des taux d'imposition inchangés

Sur proposition du maire Claude Bailly, le conseil municipal a décidé de poursuivre sa politique de maintien des taux d'imposition (hors base). Pour 2019, les prélèvements suivants seront appliqués : 22,71 % pour la taxe d'habitation, 25,04 % pour la taxe sur le foncier bâti et 50,83 % pour le foncier non bâti. La hausse de la population, l'arrivée d'entreprises et la hausse des bases vont conduire à une rentrée d'argent supplémentaire, estimée à 120 000 €, sans oublier les dotations de l'État pour 32 000 €. Lors de cette réunion, les élus locaux ont aussi adopté le budget. Celui-ci affiche un excédent de 197 690 € et s'élève à 4 807 636 € en fonctionnement et à 1 832 851 € en investissements.

2 De nouvelles liaisons et des rues rénovées

Parmi les projets en cours, il faut retenir l'achat d'un terrain à côté du supermarché Leclerc, pour l'aménagement d'une liaison douce avec un accès à l'arrière de la zone, et d'un autre terrain pour relier la Grand-Place et l'école Coustès. Autre investissement prévu : la rénovation de l'éclairage public sur la place Foch, chantier pour lequel la municipalité espère une importante participation de la Fédération départementale de l'énergie (FDE). Une étude va être entamée afin de modifier la circulation sur la place. Un agrandissement du cimetière est également prévu. La voirie ne sera pas oubliée, avec des travaux de rénovation dans les rues du Collège, Farjon, des Allées, et la pose de chicanes et ralentisseurs dans la rue de Questrecques. Un élargissement de la rue de

Longuerques est en cours d'étude.

3 Des travaux à la mairie

Un gros chantier va démarrer : celui de la mairie. Il s'agira de refaire l'isolation, de remplacer des menuiseries et de mener des travaux sur le musée Cazin. Pour ce projet, l'équipe municipale espère une subvention de 110 000 €. Côté vidéoprotection, des caméras vont être remplacées et d'autres ajoutées. S'agissant du sport, deux terrains de tennis doivent être refaits et deux autres pourraient être créés. ■ JOËL ROCHOY (CLP)

“ Gros chantier : celui de la mairie. Il s'agira de refaire l'isolation, de remplacer des menuiseries et de mener des travaux sur le musée Cazin. ”



Des travaux de rénovation sont programmés à la mairie.

Louer des vélos, une nouvelle offre dans la station !

WISSANT. Nicolas Nardini, déjà à l'origine du labyrinthe de maïs de la commune, a trouvé un nouveau moyen de se démarquer en offrant un service jusqu'alors inexistant dans la station balnéaire : la location de vélos électriques.

Avec actuellement dix VTT à assistance électrique (16 à partir de mi-juin) et six trottinettes à la location, ce nouveau système est pour lui un moyen de promouvoir la station et le Grand Site des 2 Caps avec un mode de circulation particulièrement en vogue.

Une offre *made in France* avec des vélos construits à Wambrechies, dans le Nord. ■ G. C. (CLP)
VTT : 40 €/demi-journée, trottinettes 40 €/1h 30. Face à l'hôtel de la Baie. Site Internet : velo-wissant.com



6201.

Un rayon de soleil pour Tom, 6 ans, qui a pu découvrir la côte vue du ciel



Une dizaine de motards se sont associés à cette bonne action, en accompagnant Tom jusqu'à l'aérodrome de Saint-Ingelvert.

SAINT-INGLEVERT. Tom Peutrel a eu le bonheur de pouvoir survoler la Côte d'Opale grâce à l'association Un Enfant dans le ciel. Ce jeune Portelois de 6 ans est atteint d'une maladie génétique apparentée au nanisme. Il ne grandira pas normalement et a subi déjà des interventions chirurgicales répétées depuis trois ans. Dimanche, l'association lui a réservé une belle surprise, comme

elle le fait régulièrement avec des enfants touchés par la maladie. Une dizaine de motards se sont d'abord déplacés au Portel pour accompagner Tom jusqu'à l'aérodrome de Saint-Ingelvert, où un avion l'attendait. Tom a fait la route installé dans un side-car avec son papa. Dans le convoi, il y avait Emeline et son chien Nala posé sur le guidon, ce qui n'a pas manqué d'amuser l'enfant. Tom a rejoint l'équipe

d'Olivier Prud'homme, président de l'association, et de Renaud Silberberg, le pilote. Puis, il a décollé et ce fut pour lui l'émerveillement. Par un temps magnifique, il a pu découvrir le littoral, des portes de Dunkerque jusqu'au Touquet. Passionné de football, Tom a pu repérer les stades le long du trait de côte, et notamment celui du Portel. Une folle virée qui l'a ravi, ainsi que toute l'équipe. ■

Extrait du journal La Voix du Nord - Jeudi 25 avril Page:14/15

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)